

Liebe Eltern, liebe Kinder,

auch im Mai gab es bei uns im Hort viel zu erleben.

Am Anfang des Monats haben wir uns im Stadttheater den „Dr. Döblinger“ angeschaut.

Vom 17. Bis 19. Mai war unsere Gruppe auf Ferienfreizeit in Kochel am See. Wir haben in einer Hütte übernachtet und hatten ein super Programm! Am Dienstag wurde das Gelände erkundet, einen Ausflug zum See gemacht und die Füße am Bach hinter unserer Hütte erfrischt. Es wurden fleißig Brücken und Dämme und Wasserräder gebaut. Trotz Regen grillten wir und am Lagerfeuer gab es Marshmallows.



Am Mittwoch sind wir nach Benediktbeuern. Nach dem Barfußpfad gab anschließend Eis im Klosterkaffee. Den restlichen Tag verbrachten wir entspannt im Schwimmbad „Trimini“. Beendet haben wir den Tag mit einer aufregenden Schatzsuche und beisammen sitzen am Lagerfeuer.



Am Donnerstag besuchten wir noch eine interessante Ausstellung des Wasserkraftwerks und nach einem Zwischenstopp in einer Eisdiele in Kochel ging es wieder zurück nach Weilheim. Alles in Allem hatten wir eine sehr schöne, aufregende Ferienfreizeit!

Die zweite Woche der Pfingstferien war im Hort auch einiges los. Sabine ging mit einigen Kindern in den Kreativkeller und bastelten „Papierkleider“. In der Teeniegruppe haben wir ein kleines Kino veranstaltet und noch zusammen einen Ausflug zum „Dietschi“ gemacht, bei dem einige Kinder sogar schon schwimmen waren.

Wir hatten einen sehr schönen Mai im Hort mit viel schönem Wetter und freuen uns schon alle auf den Juni und den Sommer!

Ihr Team der wilden 13

Ingo,Nicolai,Tine,Sabine